

Un camionero secuestrado y turista baleado: crece preocupación de argentinos por inseguridad en Chile

Andrés viajaba a Chile con una enorme carga de arroz en su camión desde Mendoza hasta que tuvo que detenerse a un costado de la ruta en Santiago. Lo secuestraron y estuvo desaparecido por dos días. Le hicieron caminar sin mirar hacia atrás. De lo contrario, le disparaban en la cabeza. Retornó a su país a reencontrarse con su familia y vivió para contarlo.

Pero no fue el único, Enrique fue otro transandino que vivió experiencia traumática. Acompañado por su hermana e hijo, cruzaba la cordillera para ahorrarse unos pesos hasta que salió de un mall en Estación Central. Le hicieron una encerrona cuando iba a bordo de su auto y lo balearon en el brazo derecho. Si no hubiera hecho marcha atrás para escapar, sus familiares habrían tenido el mismo destino. También vivió para contarlo en Argentina.



En octubre, estos dos casos de violencia e inseguridad en Chile tuvieron a visitantes argentinos como víctimas con apenas días de diferencia, justo en medio del furor por los tours de compras y las expectativas para marcar un récord de turismo en el inminente verano.

Una reactivación turística que está en riesgo por las constantes denuncias de los trasandinos, que incluyen también destrozos en sus automóviles estacionados, el robo de sus pertenencias y hasta arrebatos callejeros. Muchos hechos, sin formalizar por los gastos derivados y la urgencia de dejar el país para olvidar el mal trago.

“Esta situación ha ido creciendo de forma exponencial, no sólo en las rutas, sino en las ciudades, cuando nos dirigimos con los camiones a los puertos en Chile”, lamentó Carlos Messina, tesorero de la Asociación Propietarios de Camiones de Mendoza (Aprocam) y propietario de una empresa de transporte internacional, al ser consultado por BioBioChile.